

Quand les catéchistes jouent aux cartes !

Un partage original sur la mission de nos catéchistes

Auteur : les catéchistes du secteur d'Aigle

Photos : F. Theytaz

C'est quoi, pour vous, être catéchiste ? Que pouvez-vous dire de votre mission de catéchiste ? Posées à froid, ces questions sont difficiles à répondre. Mais lorsqu'on choisit une carte 'symbole', les langues se délient plus facilement et de véritables perles jaillissent, suscitant louange et action de grâce pour nos bénévoles si dévouées auprès des enfants qui leur sont confiés.

Voici quelques-unes de ces 'perles'. Être catéchiste, c'est :



- Inviter à prendre de la hauteur et à bâtir la paix – la paix qui vient de Dieu et qui apporte la paix du cœur, la paix entre nous, la paix dans le monde.
- Avoir un cœur brûlant d'amour et transmettre cet amour qui vient de Dieu
- Rayonner de la flamme intérieure et la transmettre
- Suivre le Christ sur les chemins du bonheur
- Telle une marguerite parvenant à pousser malgré un sol aride, ainsi en va-t-il de notre mission : semer sans se décourager, dans la certitude que quelque chose poussera et fleurira tôt ou tard.
- Petit escargot se dirige lentement mais sûrement vers cet escalier aux multiples marches qui s'élève vers l'infini du ciel où Dieu l'attend. Invitation à monter les marches, pas à pas avec les jeunes.
- Découvrir Dieu et grandir dans sa foi peut aussi passer par le jeu.
- Comme un arbre aux racines profondes planté au milieu de l'univers, ainsi notre foi enracinée profondément en Dieu – qui porte du fruit et qui s'élève vers le Ciel comme l'oiseau.

- Une ancre, ça donne stabilité et sécurité. Bien ancrée dans le Seigneur, ma mission consiste à ouvrir un chemin aux enfants et leur permettre de s'ancrer en Dieu.
- Ayant reçu le flambeau de la foi de mes parents, à mon tour de le transmettre à mes enfants et aux enfants qui me sont confiés – et ce, à travers les aléas de la vie, sans jamais laisser s'éteindre cette flamme de foi.
- Avec les clefs de l'amour, de la croix et de la vie/mort, ouvrons notre esprit à ces réalités d'En-Haut qui conduisent au Seigneur et qui apportent la vie pour toujours !

Lors de cette soirée qui a réuni les catéchistes du secteur pastoral d'Aigle, nous avons dit au-revoir à quatre catéchistes. Nous remercions Marie-France et Rahel (Aigle), Samarina et Marie-Cécile (Bex) pour leur dévouement et leur souhaitons beaucoup de bonheur sur leur chemin de vie.

Cette année, nous accueillons Ana (Roche), Elisabete et Pedro (Bex) et Hortense (Aigle) qui rejoignent Florentine, Lynda (Roche), Nataliia, Bianca, Jean-Bastien (Bex), Sara, Beatriz, Sylvie, Lynda, Maria, Lycinda, Carole (Aigle), Fabienne, Solange (Ollon, Villars), Kate, Sylvain, Fabienne (Gryon), Marie-Noël (Les Diablerets), Sylvie (Leysin), Lynda (Ecole catholique du Chablais) et tous les prêtres de notre secteur pastoral.

Les catéchistes se réjouissent d'accueillir les enfants et d'être avec eux pour parler de Jésus dès le mois de septembre !